



Die jungen
Denker e.V.

Beratung, Bildung, Prävention und Integration

YALLAH!

yallah-saar.de

Pressemitteilung und -einladung

vom 05.06.2020

„Yallah! – Fach- und Präventionsstelle Islamismus und Antimuslimischer Rassismus“ lädt in Kooperation mit „Die jungen Denker e.V. (DjD)“ ein:

Online-Stadtrundgang zu muslimischem Leben

Saarbrücken. Zum Tag gegen Antimuslimischen Rassismus am 01.07.2020 laden „Yallah! – Fach- und Präventionsstelle Islamismus und Antimuslimischer Rassismus“ und „Die jungen Denker e.V.“ zu einem virtuellen Stadtrundgang in Saarbrücken ein.

Der digitale Stadtrundgang bildet den Auftakt einer Online-Veranstaltungsreihe zum Thema „Muslimische Lebenswelten und religiös begründeter Extremismus“. Er richtet sich an Jugendliche, Schulklassen, pädagogische Fachkräfte sowie alle Interessierten.

Die Teilnehmenden des Online-Rundgangs steuern durch eine Mischung aus Quiz und Video verschiedene Orte in Saarbrücken an, lernen Menschen und für das muslimische Leben relevante Orte kennen und bekommen einen Einblick in die Vielfalt muslimischen Lebens in der Stadt. Durch die Auseinandersetzung wird stereotypen Vorstellungen und abwertenden Haltungen gegenüber Muslim*innen und Menschen, die als solche wahrgenommen werden, entgegengetreten und Muslim*innen werden als selbstverständlicher Teil der Gesellschaft sichtbar.

Ab dem 01.07.2020 können Interessierte den digitalen Stadtrundgang bei der Fach- und Präventionsstelle „Yallah!“ kostenlos buchen. Die Anmeldung erfolgt per Mail an meissner@gim-htw.de

Weitere Termine der Online-Reihe „Muslimische Lebenswelten und religiös begründeter Extremismus“:

Mo., 31.08.2020: Zwischen Antimuslimischen Rassismus und Islamismus – Was können pädagogische Fachkräfte für eine demokratische Haltung tun? 16 Uhr – 17.30 Uhr (nach Anmeldung)

Mi, 07.10.2020: Radikale Höflichkeit - Entschlossen, sachlich und radikal höflich Stellung beziehen gegen Diskriminierung. 16 Uhr – 17.30 Uhr (nach Anmeldung)

Mi, 25.11.2020: Von Gesundheitsdiktatur bis Gottes Zorn – Setzt Corona der Radikalisierung die Krone auf? Fachtagung mit respect.lu 10-17 Uhr (nach Anmeldung)

Medienkontakt und Anmeldung:

Karin Meißner (Projektleitung), meissner@gim-htw.de, (0)681 / 5867-492

Die Fach- und Präventionsstelle „Yallah!“ schützt durch Bildungs- und Präventionsarbeit junge Menschen vor einem Eintritt in islamistische Szenen und vor Diskriminierungserfahrungen aufgrund (vermeintlicher) muslimischer Religionszugehörigkeit. Das Projekt wird im Rahmen des Landes-Demokratie-Zentrums im Saarland durch das Bundesprogramm „Demokratie leben!“ und das Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie des Saarlandes gefördert. Es ist seit 2016 bei der Forschungs- und Transferstelle Gesellschaftliche Integration und Migration (GIM) der FITT gGmbH angesiedelt.

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

Ministerium für
Soziales, Gesundheit,
Frauen und Familie

SAARLAND

